

### Kultur

Das Forum 21 unterstützt die Kulturwochen jährlich nicht nur ideell, sondern mit einem grossen finanziellen Beitrag.

Black & White“ lautete das Thema der Kulturwochen 2018. Dank verschiedenen Anlässen konnte man vom 11. bis zum 23. September in die afrikanische Kultur und Geschichte eintauchen. Ob Schulunterricht in Illnau, Basteln und Tanzen auf dem Robinsonspielplatz, Film und Lesung im Stadthausaal Effretikon oder eine Ausstellung in der katholischen Kirche St. Martin –überall wurden kreative, anregende und humorvolle Veranstaltungen ins Leben gerufen. Ein besonderes Highlight war der afrikanische Markt auf dem Effimärt Platz. Die Kulturwochen sind ein Beitrag zur Völkerverständigung. Deshalb passte auch das Musiktheater über Niklaus von Flüe gut ins Programm, das gut besucht war. Zum Abschluss fand wie immer das traditionelle „Herbstfest“ in der reformierten Kirche Effretikon statt. Nach dem ökumenischen Gottesdienst, der von einer afrikanischen Band mitgestaltet wurde, konnte man die Kulturwochen mit einem afrikanischen Essen und einem bunten Rahmenprogramm ausklingen lassen. Neben den vielen Begegnungen und den wertvollen Erfahrungen, welche die Kulturwochen ermöglichen, konnte auch in diesem Jahr wieder ein namhafter Betrag an die gemeinsamen Entwicklungsprojekte in verschiedenen afrikanischen Ländern überwiesen werden. Vielen Dank an alle Organisationen, Gruppen und Einzelpersonen, die sich für die Kulturwochen 2018 eingesetzt haben.